

PV de la réunion du CA du 9 août 2011

Présents : Ch. Bolkaerts, H. Broun, F. Remacle, C. Lemoine, D. Bourguignon, Ph. Achten, J-C Debatty, P. Decraene,

Excusés : J. Ruyffelaert, JC Baccus

Préambule du président : Claude Lemoine est définitivement élu au poste de vice-président de l'AIF.

Préparation de l'AG extraordinaire :

- Le secrétaire nous communique les candidatures reçues dans les temps. Il sera rappelé que les votes blancs et/ou nuls ne seront pas pris en compte.
- Modifications du règlement et des statuts : le fichier a été reçu par les membres du CA qui n'ont pas de remarques. Un avis sera ajouté au BO n°1 pour signaler que le vote se fera « en bloc ».
- Le CA invitera à sa réunion du 30/8 Luc Mercier et Michel Loppe pour leur présenter le power point qui sera diffusé à la réunion des clubs

Tours des cellules

Communication : les imprimés sont livrés et le calendrier est en bonne voie. La question du format sera revue pour l'année prochaine. D. Bourguignon demandera à J. Ruyffelaert qui a payé l'abonnement pour pouvoir envoyer le n°1.

Compétition : la salle de Loncin n'est plus disponible pour le 10/9 (évaluation), D. Bourguignon demandera si la salle de Seraing n'est pas libre. Les formulaires des arbitres sont presque tous rentrés, les premières désignations sont faites. Un contact a eu lieu avec M. Boulanger pour l'explication de la méthode de désignation.

St Louis Waremme P3 dames déclare forfait.

Pas de nouvelles de la responsable du hall de Soumagne pour les matchs de la sélection filles=> peut être des changements à faire au calendrier.

Participation au tournoi de Thimister de la sélection. M. Harvengt a-t-il été contacté ? JC Debatty tiendra Luc Mercier au courant qui prendra le relais si nécessaire.

Divers :

- championnat de jeunes AIF. 4 candidatures : Waremme (St Louis +hall) - Sporta (2 salles) - Tihange Huy et Malmedy - Stavelot (2 salles). Mai 2012.
- Le choix se porte sur Malmedy-Stavelot.
- F. Remacle transmettra le fichier des modifications et des statuts à D. Bourguignon pour le Bo
- JC Debatty communique la liste des clubs sans arbitre
- Comité stratégique samedi : le président nous fait part des différents points qui seront abordés ce samedi 13/8/11.
- D. Bourguignon émet l'idée d'inviter au premier CA après l'AG, les vice présidents des cellules pour les « intégrer » dans l'équipe.

P. Achten
Président

C. Lemoine
Secrétaire

PV de la réunion du CA du 30 août 2011

Présents : Ch. Bolkaerts, H. Broun, F. Remacle, C. Lemoine, D. Bourguignon, Ph. Achten, J-C Debatty, P. Decraene, J. Ruyffelaert, Jean-Claude Baccus.

Invités : Michel Loppe, Luc Mercier

Tour des Cellules

➤ Compétition

- la journée d'évaluation aura lieu le 11/09 à Waremme.
- Forfait de Spa N3 dames.
- Arbitrage : réunion des visionneurs, le rapport a été transmis au président.
- Le cours d'arbitrage est programmé.
- Les formulaires des arbitres sont rentrés, les premières désignations sont faites.
- Participation au tournoi de Thimister de la sélection : Luc a envoyé les convocations aux joueuses.
- Jean-Claude Debatty n'a pas reçu de demande pour fournir des arbitres. Contact est pris avec P. Bottin . Ils prennent l'arbitrage en charge.

•

➤ Communication

- Dany Bourguignon distribue aux membres du CA les calendriers 2011-2012.
- Problème des Loisirs, le fait que nous n'avons pas anticipé l'absence de JC Baccus a permis de se rendre compte que les Loisirs n'ont jamais reçu de newsletter pour annoncer la parution des BO.
- Cette situation est d'ores et déjà corrigée via Teddy Alleleyn.
- JC Baccus propose la nouvelle version du site qui sera disponible dès que possible.

Préparation de l'AG

- Dany imprimera les bulletins de vote avec la mention : « les votes blancs et nuls ne sont pas pris en compte »
- Le président passe en revue l'ordre du jour.
- Il faudra rappeler dans la rubrique « divers », la journée d'évaluation du 11 et la réunion du 12/09.

Divers

- Philippe Achten présente le rapport du CS de l'AIF.
- Anniversaire de St Jo Welk. Le CA sera représenté.
- Notes de Frais : J. Ruyffelaert présente la nouvelle mouture de la note de frais. Sous forme de tableau excel. Il rappelle que l'année comptable se clôture le 31 mars !!
- S. Adam continue dans sa commission judiciaire.
- JC Baccus voudrait qu'on se penche sur la restructuration du championnat à 2 séries de 8 dans chaque division pour rendre un peu de tonus à la fin du championnat.
- Pas de commande d'enveloppe pour les feuilles de match vu le stock important d'enveloppes à entête.

- On va donc faire des étiquettes pour un an, chaque saison.
- Prochains CA : me 21/09 à Loncin avec les vices présidents.
- Réunion générale : discussion sur le power point de présentation.

P Achten
Président

C. Lemoine
Secrétaire

PV de la réunion du CA du 21 septembre 2011

Présents : J. Ruyffelaert, C. Lemoine, D. Bourguignon, P. Achten, JC Debatty, JC Baccus,
C. Bolkaerts, L. Mercier, M. Loppe

Invités : E. Salmon, M. Sureting, T. Khuc, R. Lapierre.M

Excusés : H. Broun, F. Remacle, P. Decraene,

Invités Excusés : P. Halleux, M. Collin

Préambule du président : Bienvenue et félicitations aux nouveaux élus.

1) Compte rendu de l'AG et de la réunion générale des arbitres : D. Bourguignon transmettra le PV de l'AG demain

JC Baccus pose la question de publier tous les PV de nos réunions et AG. Les PV devront être approuvés par les membres présents avant parution sur le site et au BO

En parlant de BO, D. Bourguignon demande si la parution du BO est maintenue le 1^{er} lundi du mois ?

A la demande de la Cellule Jeunes, il est décidé que ce sera plutôt le premier MERCREDI pour permettre d'intégrer les derniers résultats des matchs et classement.

Une vérification du règlement sera faite par le responsable règlement concernant le délai de parution des amendes.

Une version définitive du règlement provincial est demandée pour parution.

2) APPROBATION DES CELLULES : le CA approuve la composition des cellules présentées par leur président. (voir la composition sur le site)

3) TOUR DES CELLULES

Compétition : la saison a démarré avec son lot de forfaits principalement dûs à des listes de force non en ordre. La Cellule proposera prochainement une nouvelle mouture du règlement concernant les listes de force pour essayer de remédier à ce problème.

Le règlement de compétition est en cours de rédaction et sera transmis dès que possible.

Quelques problèmes aussi au niveau des coaches, des vérifications ont été faites.

Au niveau des changements de matchs, un problème informatique est en cours de règlement. Mais quoi qu'il en soit la procédure sera changée avec un échange de mail non formel avec le vice président de la cellule en copie.

Les premières feuilles sont contrôlées et un premier forfait est attribué pour un coach non inscrit

La coupe Loisirs est supprimée cette année par manque d'inscrits. Un petit sondage sera réalisé pour savoir pourquoi cette défection.

Le problème de Renaissance est discuté et réglé.

Pédagogie : réunion prévue avec la Cellule formation le 8/10.

Communication : le nouveau site est en bonne voie malgré de petits soucis techniques. Les nouvelles adresses mails seront attribuées à chaque cellule. Une icône sera disponible pour se connecter et par ex. demander de publier un article.

Arbitrage : réunion s'est bien passée malgré certaines « rouspétances » concernant les nouveaux polos et le paiement qui sera retiré de la première tranche.

Concernant le problème d'un arbitre la décision a été prise de ne plus le désigner.

Petits soucis avec certaines désignations et/ou déconvocations. Le CA décide que M. Boulanger s'occupera dorénavant de TOUTES les convocations et déconvocations. Une news letter sera envoyée aux arbitres pour les informer.

Le prochain cours d'arbitrage est programmé du 17 au 20/10 et mardi 25 pour l'examen.

M. Loppe demande si les jeunes qui arbitrent des matches de jeunes sont rémunérés ?

on peut revenir au système précédent : 5€ par match. Une formation devra être prévue.

Formation : L. Mercier présente un diaporama résumant le travail de la cellule. Rapport de la journée d'évaluation, répartition géographique des clubs, programmation des réunions entraîneurs, stages des sélections provinciales. Demande de budgétisation du CA pour le logement lors des inter provinces.

Jeunes : M. Loppe présente le tableau des équipes inscrites en championnat jeunes ainsi que sa répartition des séries. Le problème du club de Dalhem est évoqué et discuté, réponse sera faite au club de Dalhem. Problème du nombre d'activités prévues (voir la grille présentée par le précédent président de la Formation). Difficulté d'organiser des tournois.

Problème de dérogations, de listes de force, des changements de matches, le CA donne son avis sur la conduite à tenir pour toutes ces situations.

Divers : Fixation des dates des CA. 25/10 . 06/12 , 18/01

J C Debatty demande que le CA réfléchisse au remplacement des trophées (des médailles pour chaque jeunes au lieu d'assiette pour le club)

P. Achten

C. Lemoine

Président

Secrétaire

PV de la réunion du CA du 25 octobre 2011

Présents : F. Remacle, P. Decraene, J. Ruyffelaert, C. Lemoine, D. Bourguignon, Ph. Achten, J-C Debatty, JC Baccus, Ch. Bolkaerts, M. Loppe, H. Broun, L. Mercier,

Invité : J. Henrard,

- 1) ETHIAS lance une action afin de récompenser les bénévoles. Les informations sont sur le site AIF. JC Baccus les relaiers sur notre site voir site de l'AIF
- 2) C. Lemoine donne les dates de rentrée des demandes de modifications des ROI, interpellations, etc ...pour l'AG AIF de Déc.

Un club avait demandé pour changer l'obligation de payer 3 abonnements Volley fan. Francis Remacle rédigera la demande de modification.

La cellule Pédagogie envisage de rentrer une modification, D. Bourguignon rappellera à Ph Halleux, l'échéance du 7 novembre pour rentrer cette modifications au règlement,

C. Lemoine rappelle à F. Remacle de communiquer à R. Lapierre le délai pour la parution des différentes amendes afin de faire coïncider avec la parution dans le BO

Rappel également de la parution du ROI provincial.

P. Achten donne des infos sur l'organisation par l'AIF d'un tournoi international garçons et filles (Thimister et Waremme) avec les sélections AIF et des équipes nationales.

3) TOUR DES CELLULES

Jeunes : pas grand chose de neuf, le championnat a bien commencé il y a 25 dérogations à ce jour, quelques forfaits pour manque de licence. Quelques clubs ne font toujours pas les jeux adaptés. Quelques petits soucis avec la communication des résultats et l'envoi des feuilles : souvent les mêmes clubs. Des arbitres officiels ont été demandés et obtenus pour les différents tournois.

Arbitrage : Un arbitre a remis sa démission, il n'y a que 4 candidats au cours. Il y aura réunion de la cellule arbitrage ce 26 Octobre (discussion de la lettre d'Emile Jacob).

Le dossier homologation est en cours de clôture.

P. Decraene demande au trésorier de retirer 26 € pour chaque arbitre pour les nouveaux polos. Il tiendra la comptabilité et préviendra J. Ruyffelaert du moment de verser cette somme.

Compétition : A ce jour 58 changements de matches en 4 journées
JC Debatty va reprendre les changements de match pour alléger un peu le travail de R. Lapierre. L'homologation sera aussi reprise par JC Debatty.
Pour les loisirs T. Alleleyn s'est bien adapté (bon travail).
Il y a un rapport d'arbitre pour le match Aubel-Mortroux en Mes
Info beach : il y aurait une demande du Luxembourg pour participer au

championnat liégeois ?

Pourquoi pas mais pas obliger nos équipes à aller au Luxembourg et programmer 2 rencontres au Luxembourg pour 5 en province de Liège.

La cellule travaille sur la modification du règlement concernant les listes de force.

Le projet de refonte du championnat doit il être poursuivi ? Le CA est favorable.

Pédagogie : réunion la Cellule formation s'est tenue le 8/10. La discussion a été très fructueuse et des actions sont mises en route. D. Bourguignon attend une réponse d'Albert Daffe pour l'organisation d'un premier clinic en fin d'année. P. Halleux travaille sur son projet de « Fonds des jeunes » en collaboration avec F. Devos.

Le REL est pratiquement terminé mais beaucoup de problème de lecture. Quelques clubs n'ont toujours pas rentré leur formulaire. Les amendes vont être appliquées.

Communication : le nouveau site est en ligne même si des améliorations sont encore à venir notamment concernant les changements de matches. JC. Baccus demande à chacun de regarder sa partie et de lui faire part des modifications à apporter.

Formation : programme du renforcement du minivolley, Mr Muller a demandé que les séances soit faites en allemand ou avec un traducteur mais pas de réponse de la part du RVV donc les séances se sont déroulées en français .

Réunion de la cellule dimanche passé : une question a été posée : est ce qu'on offre le dvd ou demande t on un paiement symbolique pour évaluer l'intérêt des entraîneurs ?

6 réunions d'information ont déjà eu lieu. Toujours les mêmes absents , 80% des clubs étaient présents.

Sélection provinciale : stage à Soumagne, après 3 matches joués la constatation est que niveau très faible.

Les Interprovinces auront lieu à Perwez

Jeux adaptés : 14 matches de minimes ont été contrôlés : 4 ou les jeux adaptés n'ont pas été joués. Les clubs concernés ont été avertis par mail avant sanction. Aucune réponse n'a été reçue.

Une newsletter sera envoyée pour l'utilisation du DT avant de publier éventuellement l'édito de Philippe Achten concernant les jeux adaptés.

Lors de la réunion de la cellule concernant la problématique des sélections, un problème d'encadrement de la sélection filles a été soulevé,

Divers : JC. Debatty fera diffusé dans le prochain BO le règlement des montées et descentes .

P. Achten
Président

C. Lemoine
Secrétaire

PV de la réunion du CA du 7 décembre 2011

Présents : F. Remacle, P. Decraene, J. Ruyffelaert, C. Lemoine, D. Bourguignon, Ph. Achten, J-C Debatty, JC Baccus, Ch. Bolkaerts, Michel Loppe, H. Broun, Luc Mercier

Invités : Julien Cloesen, André Riga, Alain Cabay, Charly Kinon, Benoît Gaspar, Patrick Dufays.

- 1) Préparation AG de l' AIF avec les suppléants, les différents points sont discutés et les votes pour approbation sont notés.
Composition de la délégation : P. Achten , JC. Debatty, J.Ruyffelaert, D. Bourguignon, A.Riga, A.Cabay.
Les suppléants sont remerciés pour leur travail.
- 2) Compte rendu du CS, et du CG
- 3) Suivi Emile Jacob. L'arbitre a été reçu en commission et les décisions du convocateur ont été expliquées.
- 4) Suivi V. Verbeek. Demande du Club de Dison pour alléger la suspension de V. Verbeek. Un avis négatif ce dégage. C. Lemoine écrira à Dison
- 5) Tour des Cellules :

Formation

- présentation des activités (voir ci-dessous),
- discussion sur la participation au week end de sélection aux interprovinces à Perwez (logement à Loverval)

Jeunes

- inscriptions rentrées pour le 2^{ème} tour, les séries ont été faites en concertation avec la cellule formation, quelques forfaits ont été enregistrés pour des matches et/ou des tournois.
- toujours les mêmes clubs sont forfaits : quelle position prendre, "pénaliser les enfants ?"
- 35 dérogations ont été accordées => un peu beaucoup
- les statistiques qui font ressortir un boni au niveau des équipes : 113 contre 109.
- proposition d'une réunion avec la cellule formation pour une révision du règlement des jeunes. Mais le problème du 2^{ème} tour doit être réglé au plus tôt. Même principe qu'au premier tour : (les résultats des tournois lorsqu'il y en a, sont ajoutés aux points du classement du second tour)
- toujours les mêmes problèmes avec les feuilles d'arbitrage qui n'arrivent pas et/ou qui sont sans timbre.

Compétitions

- forfait à Franchimont P2 qui a aligné une joueuse en N3 aussi.
- 86 changements enregistrés à ce jour => normal
- La proposition de changement de règlement par rapport aux listes de forces sera examinée au prochain CA.
- La réforme du championnat sera également discutée au prochain CA.
- Divers : Un petit problème lors de l'impression des feuilles nouvelles feuilles d'arbitrage.
P. Decraene mettra un avis sur le site et dans le BO
- Dans le premier BO de janvier paraîtra le cahier des charges pour la coupe.
- En Nat 1 un rapport d'arbitrage a été établi pour un jet de chaussure d'un supporter d'Orp vers l'arbitre.

P. Achten
Président

C. Lemoine
Secrétaire

PV de la réunion du CA du 18 Janvier 2012

Présents : Ph. Achten, Jc Debatty, Ch. Bolkaerts, M. Loppe , L. Mercier, C. Lemoine, J. Ruyffelaert
P. Decraene

Excusés : D. Bourguignon, H. Broun, F. Remacle, JC Baccus,

1. Compte rendu AG AIF : Les points que nous avons soulevés ont été pris en considération. Pour la suppression du volley fan obligatoire nous n'avons obtenu que la suppression de deux abonnements.
2. Tours des cellules

Compétition : JC Debatty présente l'étude de la commission pour la modification du championnat, le document est remis aux membres et sera étudié lors du prochain CA. Le problème des listes de forces est également discuté , la décision sera prise lors du prochain CA. On évoque également la date du début du championnat 2012-2013. La demande pour la candidat organisateur de la journée final de la coupe « Marcel Bodart » a été effectuée
JC Debatty relate une réunion du Beach Council .
Il signale que 99 demandes de changements de match ont déjà été effectuées

Jeunes : Plusieurs forfaits sont à déplorer .
M. Loppe nous communique les dates des tournois pour le 2^otour

Arbitrage : Deux demandes de congés jusque la fin de la saison.
Une réunion de formation aura lieu le samedi 21 janvier avec pour thème :
le second arbitre

Communication : L. Mercier demande que les convocations des stages et des sélections apparaissent sur le site

Formation : Une réunion est prévue prochainement avec le comité de gestion pour une présentation du travail effectué et avenir.

Divers : l'AG aura lieu le 2^osamedi de Juin (le 9), une demande pour un candidat organisateur sera faite.

P. Achten

Président

C. Lemoine

Secrétaire

PV du CA du 19 Février 2013

Présents P. Achten, C. Bolkaerts, H. Broun J. Ruyffelaert, F. Remacle , Jc Baccus P. Decraene JC Debatty, M. Loppe, L. Mercier ,C .Lemoine

Invitée D. Bourguignon

1) Trésorerie .

- La situation au 15/02/2013 est détaillée et les explications demandées sont données.
- J. Ruyffelaert demande, pour pouvoir effectuer la clôture des comptes, que les notes de frais des cellules soient rentrées pour le 15 Mars

2) Règlements.

- Calendrier de préparation de l'AG, l'agenda préparé par F. Remacle est distribué

3) Arbitrage :

- P. Decraene fait un compte rendu de la réunion AIF du 09/02 ou il a été décidé que les 2d de Nat 2 Hommes et Dames seraient désignés par la CFA, qu'une proposition d'augmentation de l'indemnité des arbitres serait proposée tant pour le championnat que pour le beach et les tournois.
- Le CA décide de convoquer une réunion avec les secrétaires des cercles qui ont des équipes en séries AIF, ainsi que les 2 montants potentiels afin de déterminer le vote pour la délégation Liégeoise. C. Lemoine est chargé de cette convocation, cette réunion aura lieu le 19 mars avant le CA
- Les relevés des art 5220 et 5230 (nombres d'arbitres par club) sont rentrés au trésorier pour parution

4) Compétition

- JC Debatty fait part d'un courrier de Juprelle pour un problème de liste de force, le CA décide que le règlement doit être appliqué.
Pour la composition des séries de la saison 2013-2014 le CA décide : P1 Mes et Dam : 1° tour tirage au sort ,le reste 1° tour zone géographique.
- Les candidatures pour l'organisation de la journée finale de la coupe « Marcel Bodart » sont : Aubel, Waremmes, Spa, Soumagne , La Calamine, Aywaille et Vollamac.
Les membres du CA concernés par un club quittent la séance.
Après le vote le club désigné est VOLLAMAC

5) Formation

- Les entraînements sont de moins en moins suivis, au niveau des réunions des entraîneurs la tendance est la même. Une décision devra être prise.
- Une discussion s'engage avec le responsable de la cellule jeunes concernant les dérogations et la compositions des séries pour le 2°tour. Le responsable de la cellule jeunes répond

6) Jeunes

- Une augmentation du nombre de nouveaux joueurs par rapport à la saison passée ainsi que 7 équipes en plus
- Plusieurs forfaits pour les tournois Scolaires et Juniors sont annoncés
- La cellule demande que soit organisée une formation pour arbitres de jeunes. P. Decraene envisagera cette possibilité
- La liste des dérogations sera publiée sur le site

7) Communication

- JC Baccus demande à quel moment il doit, sur le site, publier le lieu de la finale de la Coupe et qui prévient les cercles.
J. Ruyffelaert donnera le feu vert demain matin après contrôle de la réception du montant de la caution et JC Debatty préviendra les cercles.

8) Divers

- Une réunion avec le Député Provincial chargé des sports et prévue ce 20/02, un Power Point a été réalisé par L. Mercier qui le présente.
- Suite à la décision de la Commission de 1^o instance un avertissement au club de Wareme doit être effectué
- L'AG AIF aura lieu le 20 Avril à Bastogne. Pour préparer celle-ci, la réunion, avec les suppléants aura lieu le 16/04
- Une candidature est rentrée pour l'organisation de notre AG, la date de clôture étant le 30 Mars la décision sera prise à ce moment
- Nous avons reçu un don d'un Club de Loisirs (dissolution d'une ASBL) qui a arrêté ces activités depuis très longtemps

P. ACHTEN
Président

C. LEMOINE
Secrétaire

PV de la réunion du CA du 28 mars 2012

Présents : F. Remacle, C. Lemoine, J. Ruyffelaert, D. Bourguignon, Ph. Achten, JC Debatty, M. Loppe, H. Broun, L. Mercier,

Suppléant : A. Cabay

Excusés : JC Baccus, Ch. Bolkaerts, P. Decraene,

Excusés : Ch. Kinon, J. Cloesen : P. Dufays, A. Riga, B. Gaspar

- 1) Préparation de l'AG AIF : examen des différents documents relatifs à l'AG AIF. Discussion et décisions des votes qui seront émis par le CP Liège.
- 2) Composition de la délégation : C. Bolkaerts, P. Achten, J. Ruyffelaert, M. Loppe, J. Cloesen, JC Debatty
- 3) Suivi : championnat 12-13 réforme : Jc Debatty présente le projet qu'il a envoyé à tous les membres du CA. Le projet sera finalisé lors de notre prochain CA.
- 4) En l'absence de P. Decraene le cas Humblet sera revu au prochain CA
- 5) Tour des Cellules :
 - a) Jeunes : week end des tournois, tout s'est bien passé ! 1 seul gros problème : Mortroux absent ! les classements ont été établis et les représentants aux championnats francophones sont désignés. Un projet est présenté concernant un système de « double affiliation » provinciale et/ou AIF .
 - b) Compétition : présentation de la grille du championnat prochain. Elle sera envoyée aux clubs sous peu. Une réunion a été organisée avec le club de St Jo pour la journée finale de la Coupe. Des candidatures sont rentrées pour les tours finaux, la grille sera finalisée sous peu. Une demande du représentant des arbitres pour organiser lors de la journée de la coupe un petit repas réservé aux arbitres de la province. Les arbitres recevront une invitation. La problématique des examens pour les arbitres d'autres provinces a été abordée et ce sera la dernière année où se sera organisé. Le club de Waremme fera une demande pour organiser un cours d'arbitrage à l'adresse des jeunes.
 - c) Formation : L. Mercier présente le bilan des activités des sélections à Soumagne très satisfaisant.
 - d) Situation financière : Le budget 2012 – 2013 et l'analyse du bilan 2011-2012 est reporté au prochain CA
 - e) Compte rendu du CG : suite à la démission de W. Collard, la question de la compatibilité des postes pour M. Sureting est posée. Francis répondra au prochain CA.
 - f) Divers : ordre du jour de l'AG. Concernant l'aide au Mies, on a uniquement 4 jeunes ramasseurs de balles, de Seraing avec Claude Thielen. Les marqueurs sont OK. Le CA est invité à la réception des équipes le jeudi 12 à 21h.

J. Ruyffelaert a dû refaire un tout nouveau programme comptable qui reprendra toutes les données existantes qui pourra fonctionner sur toutes les machines.

H. Broun signale que les clubs de Sporta EK et de Thimister font la chasse aux transferts et des jeunes vont s'entraîner là-bas sans autorisation. Il existe un moyen dans les ROI d'intervenir

P. Achten
Président

C. Lemoine
Secrétaire

PV de la réunion du CA du 8 mai 2012

Présents : F. Remacle, C. Lemoine, José Ruyffelaert, D. Bourguignon, Ph. Achten, J-C Debatty, M. Loppe, H. Broun, L. Mercier, JC Baccus, Ch. Bolkaerts.

Excusé : P. Decraene.

1) Bilan : un déficit apparaît et devra être expliqué à l'assemblée. La cellule formation présente son budget détaillé. Le budget 2012-2013 est analysé, finalisé et sera présenté

2) Rapport d'activités : le premier projet est analysé, P. Achten nous donne les dernières modifications.

3) Compte rendu de la réunion des jeunes du 5 mai.

4) Modifications au ROI :

- texte de F. Remacle : « attribuer les compétences de la cellule Pédagogie à la cellule Formation donc remplacer « Cellule Formation » dans tous les articles qui s'y rapportent.
- (le REL en collaboration avec la cellule formation, pourra toujours être mis à jour par Dany)
- texte de P. Decraene : ajouter des amendes pour l'absence à la réunion et à la formation des arbitres. Augmentation de l'amende pour le retard dans l'envoi des relevés des prestations.
- C. Lemoine signale qu'il n'a reçu à ce jour aucune candidature ni proposition de modification au règlement. (date limite 10 Mai)

5) Compte rendu de l'AG AIF.

6) Divers :

- C. Lemoine rappelle le problème de la taxation des arbitres. Il estime que nos arbitres doivent être mis au courant.
- D'autre part, il rappelle que le problème des joueurs(euses) qui vont s'entraîner dans d'autres clubs (voir Pv du CA du 28 Mars) La remarque du CA était d'avertir les clubs qui se sentent lésés que les ROI leurs donnent une voie réglementaire de régler le litige et non de s'immiscer dans les différents litiges . Les clubs de la Calamine et Thimister ont produit la preuve de l'autorisation des joueuses qui se sont entraînées. Le CA prend acte.
- L. Mercier reporte au prochain CA le premier divers qui concerne la cellule arbitrage.
- Concernant le règlement de la compétition des jeunes, en série minimales les listes de force doit concerner la série A . le « A » a été oublié.
- Jc Baccus nous donne un compte rendu du dernier CA AIF. Présente les séries AIF , les pré-calendriers auront lieu le 16 juin.
- Jc Debatty, présente les séries provinciales suite aux changements en AIF. Il nous informe de l'issue du match entre Hannut et Malmedy ainsi que du forfait pour le match Dison-Esneux pour désigner le champion de P2. Les pré-calendriers se feront les 18, 19 et 20 juin.
- Un PPT sera préparé pour présentation à l'AG et les fichiers de la coupe Bodart seront prêts pour le tirage au sort.

- M. Loppe : au tournoi cadets garçons, il n'y a eu qu'un arbitre au lieu de 4 donc on a dû faire appel à un volontaire et il voudrait qu'il soit rémunéré. Une demande sera faite à la cellule arbitrage

P. Achten

Président

C. Lemoine

Secrétaire

PV CA du 05 Juin 2012

Présents P. Achten , C Bolkaerts,JC. Debatty, H. Broun, J. Ruyffelaert, M. Loppe, Fr. Remacle, P Decraene ,L. Mercier, E. Salmon, C. Lemoine

Excusé : D. Bourguignon , J-C Baccus

1. Préparation AG :

- Il est décidé de permuter les points 4 et 5 ainsi que 7 et 8 dans l'ordre du jour de l'AG
- Le CA n'est pas favorable aux propositions de modifications de ST Louis Wareme, P. Decraene argumentera lors de l'AG
- On passe en revue le power point de la modification des championnats.

2. : Suivi : cas HUMBLET Eric.

La cellule arbitrage ne la plus repris dans le groupe de visionneur.

3. Cellule Formation : L. Mercier fait rapport de la réunion technique AIF

4. Cellule Compétition :

- Sporta Eupen champion en P3 Dames ne s'est pas inscrit en P2 , l'amende sera appliquée.
- Réunion pré-calendrier les 18 et 19 juin pour les Prov et 20 juin pour les loisirs
- Une adaptation des championnats de P3 Mes sera organisée, la cellule établira le programme
- Lors de la réunion des arbitres il faudra abordé le problème sécurité

Prochain CA 07/08 04/09

Le 10/09 distribution des calendriers, réunion des arbitres

C. Lemoine
Secrétaire

P. Achten
Président